

La Cecam pide información a Industria

La Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM) se ha dirigido al consejero de Industria, **Alejandro Alonso**, para solicitar información sobre lo acordado en la última reunión del Consejo Sectorial de Industria, consejo que reúne periódicamente al ministro de Industria y a los consejeros del ramo de todas las comunidades autónomas. El proyecto tratado se denomina "Iniciativa Pyme de Desarrollo Industrial" y la Cecam está interesada en saber de qué forma concreta se va a plasmar en la región el citado plan. El mismo, con una duración de seis años, cuenta con 338.000 millones de pesetas en recursos.

ARCHIVO



Izquierda Unida de Almonacid recrimina a Isabel Tocino

El grupo municipal de Izquierda Unida del Ayuntamiento de Almonacid de Toledo ha recriminado a la diputada del partido Popular, Isabel Tocino, por el discurso que pronunció durante la inauguración del nuevo edificio del ayuntamiento. Al parecer, la diputada nacional se centró exclusivamente en las críticas al gobierno de la nación por los temas de corrupción. Según la nota de Izquierda Unida, "el pueblo en su conjunto, al margen de ideologías, ha rechazado esta actuación, no cayendo en la provocación y evitando el enfrentamiento entre los vecinos"

Casi doscientos millones contra las drogas

La comunidad autónoma de **Castilla-La Mancha** contará con poco más de 185 millones de pesetas para los gastos del Plan Nacional Contra las Drogas. Esta cantidad fue concretada en el último Consejo de Ministros y se engloba dentro de una cifra total de casi cuatro mil millones de pesetas. A nivel nacional, la cantidad se ha incrementado en 515 millones de pesetas. El dinero va destinado a actuaciones de las entidades locales, dirigidas sobre todo a programas de rehabilitación y reinserción de toxicómanos. Estos programas se completa con otros de carácter puramente automático puestos en marcha por la Junta.

ARCHIVO



Los vendedores de cupones ilegales contraatacan a la ONCE

La Organización Impulsora de Discapacitados (OID) ha salido al paso, tras la última detención de varios de sus miembros, afirmando que su principal objetivo es conseguir medios económicos para el colectivo al que defienden, al tiempo que contraataca a la Organización Nacional de Ciegos (ONCE) y al gobierno, de los que dicen que "han intentado desprestigiar a bases de injurias y falsedades". Miembros de la OID se dedican a la venta de cupones que no están reconocidos por el gobierno. La organización insiste en que no se les puede tratar como a delincuentes, cuando su interés es la defensa de sus asociados.

Ketama: tres actuaciones en la región

El grupo de flamenco Ketama va a realizar entre este mes de mayo y el de septiembre, tres conciertos por tierras manchegas. Concretamente la gira se abrirá el día 20 de mayo en **Albacete** y finalizará el 23 de septiembre en **Huete**, pasando el 4 de junio por **Toledo**. Según la rueda de prensa ofrecida en Toledo, los tres componentes del grupo proclamaron su intención de acercar el flamenco a la sociedad y "hacer que este arte sea lo más entendido posible". El número de actuaciones programadas por Ketama solo es superado por el canto gregoriano, que también vendrá a la región de la mano de la Consejería de Cultura.

El gobierno recurre el último trasvase

El gobierno de **Castilla-La Mancha** ha ratificado su intención de recurrir el último trasvase del **Tajo al Segura** avanzado en la última reunión del Consejo de Ministros. La inexistencia de excedentes en los embalses de cabecera son la base de este recurso. El gobierno regional considera un error el anuncio del gobierno central, "ya que rompe con el principio de solidaridad del Plan Hidrológico Nacional, puesto que supone llevar agua desde donde no existen excedentes". El gobierno presidido por **José Bono** considera que con presiones políticas se puede hacer recapacitar al ejecutivo nacional.